



Parce que je le vau**x** bien

Description

Cher L'Oréal, je vous remercie infiniment pour votre contribution à la lutte contre le racisme.

Je suis bien certaine que tous les racistes du monde vont être obligés d'arrêter d'être très méchants s'ils veulent continuer à se mettre du gloss irisé.

Perso je commence à avoir un léger problème de cheveux White Suprémacistes, surtout aux racines et j'aimerais savoir comment effacer cette infamie.

Je dois avouer aussi que j'ai utilisé du dentifrice blanchissant sans avoir conscience que je cultivais ainsi un privilège blanc honteux. Depuis que j'ai compris mon erreur je me brosse les dents à genoux mais je ne sais pas si c'est suffisant ?

J'aimerais également avoir quelques précisions sur les disques démaquillants. A chaque fois que j'en utilise, dans mes oreilles raisonne le chant des esclaves forcés de travailler dans les champs de coton et je me mets doucement à sangloter. Sachant que j'utilise ces cotons pour enlever du mascara NOIR la symbolique est quand même assez violente non ?

Pensez-vous que si je vais déboulonner quelques statues et que je promets de ne plus jamais manger de riz Uncle Ben's de toute ma vie cela peut suffire à expier mes crimes où faut-il passer au niveau supérieur ?

Ps : S'il faut choisir l'hypothèse 2 et passer à un niveau de contrition plus radical, quelle crème hydratante me conseilleriez-vous après une flagellation ?

Nathalie Bianco

Categorie

1. Le mot de la semaine

date créée

20 février 2024